

JUSŤICIA

va de nuevo a proceso exfuncionario de Segalmex

René Gavira, relacionado con el desfalco millonario en Seguridad Alimentaria, sumó su cuarta vinculación a proceso por este caso de presunta corrupción, que lo mantiene preso desde el año pasado. La FGR informó que el ex titular de la Unidad de Administración y Finanzas de Segalmex fue procesado por su presunta responsabilidad en delincuencia organizada con la finalidad de cometer lavado de dinero y peculado, luego de que en días pasados le cumplimentó una orden de aprehensión al interior del Reclusorio Norte.

DERECHOS HUMANOS Ante consulado de EEUU en Valencia, piden parar venta de armas a Israel

Amnistía Internacional solicitó a los países que frenen el envío de armas a Israel y Hamás, en medio de la guerra que se desarrolla en la Franja de Gaza. Según lo que planteó la organización el armamento que se utiliza sirve para quebrantar el derecho internacional. A la petición se sumaron más de 250 asociaciones humanitarias y

de derechos humanos, además de especialistas en armamento, activistas periodistas y académicos.

SEGURIDAD PÚBLICA Van a la caza de 'El Primo'. cercan áreas de Michoacán Fuerzas estatales y federales han

cercado los principales perímetros de las zonas por donde se mueve Alan Martínez Durán "El Primo", en Zinapécuaro y Queréndaro, por ser el principal generador de violencia en esos municipios michoacanos. En los últimos días le han dado duros golpes a la infraestructura criminal del llamado "Comandante X". Hace apenas unos días, tres jornaleros fueron asesinados a tiros en *Ojo de Agua de Bucio, por un* grupo armado que irrumpió y los mató en puntos distintos de esa comunidad.
"El Primo" se adjudicó el crimen, en venganza por el asesinato de cinco de sus hombres. **NACIONAL**



Conforme a datos del propio INEA, 28

millon s de pe de **15 años** o ma no saben leer ni escribir, o no han iniciado o concluido su educación primaria o secundaria. Se trata del 23 por ciento de los mexicanos a nivel nacional. La mayoría, en condiciones de marginación y pobreza. En medio de este desolador panorama, la 4T mantuvo la figura del examen único para obtener certificaciones, una maniobra impulsada por **Enrique Peña Nieto** como parte de su reforma educativa. Lo llamaron Programa Especial de Certificación, pese a los reproches de expertos, quienes lo etiquetaron como un instrumento "para emitir certificados a destajo", no hubo marcha atrás. La única diferencia en la administración de López Obrador es el nombre, ahora lo llaman Examen de Reconocimiento de Saberes. INTERNACIONAL

Argentina recibe su hoja de ruta para integrar la OCDE

Argentina ya tiene claro el camino que deberá implementar para integrar la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, que engloba a las mayores economías del mundo con regímenes democráticos. El avance en el proceso llega dos días después de que el gobierno argentino lograra la aprobación de los diputados a una controvertida serie de reformas para desregular la economía y a un paquete fiscal, que ahora debatirá el **Senado**. **DEPORTES**



Rayados se va apaleado

y aficionados arman pelea Rayados de Monterrey suma otro fracaso en los últimos años. El Columbus Crew los derrotó (1-3) en el Gigante de Acero<u>y avanzó</u> a la Final de la Copa de Campeones de la Concacaf. Y eso no fue lo peor, ya que al término del encuentro, un cierto sector del público se vio envuelto <u>en una pelea entre</u> aficionados del mismo equipo, al grado de llegar a los golpes.

CULTURA

Se fue Paul Auster, pero aún nos quedan sus obras Si bien en noviembre pasado apareció su última novela, "Baumgartner", un librito que escribió mientras recibía quimioterapia por el cáncer de pulmón que le cobró la vida el martes, la obra de **Auster** es generosa. Para entrar además podemos leer "La invención de la soledad", un ajuste de cuentas con su padre; "Trilogía de Nueva York", con las que renovó el género policiaco; "El libro de las ilusiones", que indaga la pérdida a través de un profesor al que se le muere la esposa; "4 3 2 1", la considerada por el mismo Auster como su mejor novela y

